



デント君だより

5月号

「万国博覧会」その歴史は意外と古く、起源は紀元前までさかのぼり、オリンピックより古いといわれています。“博覧”という文字通り時代の最先端技術などを盛り込んだ展示・イベントが開催され、万国博覧会は数千万を超える人々が各国から集まる世界的なイベントです。また、万国博覧会の目的は、公衆の教育や新しい技術の進歩を促すことと定義されています。

皆さんも校外学習で近未来の世界を感じ取れたのではないのでしょうか。

1日に実施された校外学習「大阪・関西万博」についての皆さんの意見を紹介します。



Aさん

班の人の意見を聞いて決めたり、行動できたことが今回の活動のいい所です。ワンダーランドでの二酸化炭素と水素を合わせてガスを作り、それを何回も再利用できるということを知り、とても現実的で実行しやすいことだなあと感じました。

Bさん

今回の校外学習でみんなとより仲が深まることができ、自分達で考えて行動できました！また、同じ地球でもいろんな文化があり大切にしていることがあることを知りました。

Cさん

他国の文化や特産物の展示を見ることができ、深く知ることができなかった知識や歴史を学べ、それぞれの国によって様々な特徴があることを知った。また、班のみんなと協力して行動し意見を言い合う事が出来て良かった。

Dさん

私は幼い頃 1970 年の大阪万博を経験し、再び今回の万博を経験することができ非常に深い感慨を覚えました。各国のパビリオンの展示を見ると医療の進化や最新のテクノロジーの進化だけでなく、人と人とのつながりの大切さを再認識させてくれる内容でした。また、社会の変化を肌で感じ、次世代に何を残していくのか、自分に何ができるのかを考えるきっかけになりました。

Eさん

班でしっかり団体行動し、疲れていそうな人がいたら「少し休憩する？」等の声掛けができ、快適に万博内を歩くことができました。また、三菱未来館での生命の始まりや、ドイツパビリオンで詳しく循環経済政策を知ることができました。

Fさん

ドイツの環境に関する取り組み等、体験しながら楽しく学べたのが良かったです。



9日には球技大会が実施され、本科生はキンボールとドッチビー、専修生はボーリングでした。皆さん、友人先輩後輩と親交を深めあうことができましたか。生徒会執行部の皆さん、企画・運営ご苦労様でした。



生徒会執行部の感想です。

今回の球技大会は、生徒会で企画・運営し、みんなの意見を聞いてキンボールとドッチビーを選びました。当日は学年関係なく声をかけ合いながら盛り上がり、とても嬉しかったです。これをきっかけに、NAGAZONなど他の活動でも、学年をこえて関わるきっかけになれば嬉しいです！！

今年の球技大会は、いつもと違ってキンボールだけでなくドッチビーもありました。最初はどうかと思ったけど、結果的にみんな楽しんでくれて良かったです。来年も楽しんでいきましょう！

6月行事予定

1	日	販売実習（一日市）
4	水	スーツ着こなし講座（3・4校時）：本科3・4年対象
5	木	保健講話（3・4校時）
10	火	第8回株主総会
16	月	公開授業週間（6/27まで）
18	水	分野別進路ガイダンス（2～4校時）：本科生全員対象
25	水	生活支援講演会
2(月)3(火)17(火)26(木)キャンパスカウンセリング		

【保護者の方へ】

6月16日（月）～27日（金）は公開授業週間となっています。生徒の学校生活をご覧になり、本校の教育活動に実際に触れ、ご理解を深めていただきたいと思います。是非、ご来校いただけますようよろしくお願いいたします。

